

Biografie ■

Maria Wahlmüller ist begeisterte Kammermusikerin und Pädagogin.

Als Geigerin konzertiert sie in verschiedensten kammermusikalischen Formationen, sowohl auf modernem Instrument als auch auf der Barockgeige. Außerdem ist ihr die Betreuung junger Musiker*innen ein großes Anliegen: Sie leitet eine Violine-/Violaklasse an der Musikschule der Stadt Linz und unterrichtet regelmäßig junge Musiker*innen im Rahmen von Kursen. Einen wichtigen Teil ihrer musikalischen Identität stellt auch das Singen von Musik aus allen Richtungen dar.

Geboren in Oberösterreich, erhielt Maria Wahlmüller ihre erste musische Ausbildung (Violine, Klavier, Theater, Sprechtechnik, Kammermusik) an oberösterreichischen Landesmusikschulen, u. a. bei Susanna Aigner-Haslinger, Anton Parzer, Elisabeth Ragl und Peter Aigner. Als Quartettgeigerin nahm sie über Jahre hinweg am Studienprogramm der ECMA (European Chamber Music Academy) teil und erhielt wichtige Impulse von Hatto Beyerle und Johannes Meissl. Ihre solistische Ausbildung absolvierte Maria Wahlmüller an den Musikuniversitäten in Salzburg und Wien, u.a. bei Annelie Gahl, Harald Herzl und Thomas Fheodoroff. Nach langjähriger musikalischer Arbeit im Streichquartett musiziert sie nun als Mitglied verschiedener Orchester und Ensembles in den prächtigen, großen und den kleinen, feinen Konzertsälen Europas.